

Getnet anuncia la Electro Getfest, hasta 6 cuotas sin interés para comprar electrodomésticos

La solución de cobros y servicios ofrecerá cuotas sin interés a los clientes Santander del 21 al 27 de agosto en comercios adheridos en todo el país

(Buenos Aires, agosto 2023) Getnet, la solución de cobros y servicios de Grupo Santander, presenta la “Electro Getfest”, en el que durante la semana del 21 al 27 de agosto ofrecerá cuotas sin interés en la compra de productos electrodomésticos para clientes Santander.

Para quienes tengan tarjetas de crédito Visa y Mastercard del Banco Santander, el lunes 21, el miércoles 23 y el viernes 25 de agosto podrán aprovechar **seis cuotas sin interés**, mientras que quienes compren el martes 22, el jueves 24 y el sábado 26 tendrán la oportunidad de hacerlo en **tres cuotas sin interés**. Esta acción contribuye al plan de Getnet de ofrecer más herramientas y beneficios con su propósito principal de ayudar a que los comerciantes, empresas y profesionales a vender más y mejor. De esta manera, no habrá costo financiero ni para los comerciantes ni para sus clientes.

La promoción podrá ser ofrecida en todos los comercios que utilicen las soluciones de cobro de Getnet, tales como el Aparatito, link de pago, tiendas virtuales, código QR y las recientemente incorporadas terminales GetPOS, que aceptan tarjetas de débito, crédito y prepagas, tanto nacionales como extranjeras, y que no dependen de un dispositivo móvil para funcionar. Hay más de XX comercios adheridos en todo el país. Para más información sobre los comercios ingresá a [xxxxxx](#)

“Con la Electro Getfest buscamos ayudar a nuestros clientes a vender más sin asumir costos extras, permitiéndoles ofrecer financiación en sus productos. Beneficios, cuotas sin interés y descuentos especiales es lo que busca hoy el consumidor a la hora de elegir dónde comprar.”, explica Ezequiel Sapia, Manager de Business Development de Getnet.

De esta manera Getnet continúa creciendo en el país y brindando soluciones prácticas y simples de cobro para que Pymes, empresas, comerciantes y profesionales que los ayuden a incrementar sus ventas.

Para más información sobre Getnet ingresá a: www.getnet.com.ar.

Acerca de PagoNxt

PagoNxt es un proveedor de soluciones de pagos líder en el mundo para comercios, pymes y empresas internacionales, y particulares. Aglutina de forma disruptiva e innovadora los negocios de pagos de Banco Santander. Aunque forma parte del grupo, que cuenta con más de 160 años de historia y 160 millones de clientes en todo el mundo, PagoNxt es una empresa autónoma que se gestiona como una fintech para ofrecer con rapidez soluciones de pagos digitales. Con sede en Madrid, presencia principal en 13 países y un equipo de 3.300 expertos en pagos y desarrolladores en todo el mundo, y otros 1.200 desarrolladores externos, PagoNxt ofrece su propuesta de valor a más de 1,2 millones de comercios y 300.000 pymes y empresas internacionales en todo



el mundo, y a más de 650.000 particulares. PagoNxt está formado por Getnet, One Trade, Payments Hub, Ebury, Mercury TFS, Superdigital y una inversión en Ebury.

Acerca de Getnet

Getnet, una compañía de PagoNxt, es una franquicia de adquirencia global que ofrece oportunidades de pagos para comercios en todo el mundo de forma sencilla, rápida y segura con servicios de pasarela de pagos, gestión del riesgo, procesamiento, conectividad de los sistemas y servicios de emisor. Getnet ofrece a los comercios acceso a pagos multicanal, multimétodo y multipaís bajo los mejores estándares antifraude. Cuenta con más de 1,3 millones de clientes y en 2022 procesó 165.000 millones de euros en unos 7.300 millones de transacciones. Getnet es la tercera empresa de pagos en comercios de Latinoamérica por número de clientes y volumen de facturación. Tiene presencia en Brasil, donde es líder en comercio electrónico, México, Chile, Argentina, Uruguay y Europa. Cuenta con más de 5,000 empleados en todo el mundo.

Contacto de prensa

Macarena Beltran

macarenabeltran@infomedia.consulting / +54 9 11 3142 5525

Daniel Bajarlía

danielbajarlia@infomedia.consulting / +54 9 11 6696 9180